

MANIFESTATION Les pompiers en colère

Incidents avec les forces de l'ordre



Les heurts ont éclaté en milieu d'après-midi quand les forces de l'ordre ont voulu empêcher les pompiers d'accéder au centre de Paris.

AFP / Dominique FAGET

Au moins 15 membres des forces de l'ordre ont été blessés, dont deux sérieusement, et un véhicule de gendarmerie a été incendié lors de heurts avec les pompiers hier après-midi au cours de la manifestation des soldats du feu à Paris.

Les pompiers manifestaient pour le rétablissement d'une prime et la possibilité d'une retraite anticipée à taux plein à 55 ans. Les organisateurs estimaient que les participants étaient "au moins 10 000", la préfecture estimant leur nombre à 6 000.

L'altercation a opposé en milieu d'après-midi à proximité de la gare d'Austerlitz les pompiers en tenue aux forces de l'ordre qui leur interdisaient de rejoindre le centre de Paris. Les policiers ont essuyé des jets de projectiles, des fusées de détresse et des pétards. Sept gendarmes mobiles et huit CRS ont été bles-

sés. Un membre des forces de l'ordre a eu la jambe fracturée et un autre a été grièvement blessé à la tête. 35 manifestants ont été interpellés.

Les locaux de TF1 envahis

En fin de journée, environ 80 pompiers ont envahi les locaux de TF1 à Boulogne-Billancourt (Hauts-de-Seine), sans violence. "Ils sont entrés dans le hall et ont discuté avec Patrick Poivre d'Arvor et Robert Namias et sont repartis calmement dans la soirée", a-t-on ajouté. D'autres manifestants se sont rendus dans les locaux du "Figaro" à la suite de la publication dans le journal hier matin, d'un article les qualifiant d'"enfants gâtés de la République". "Nous, des nantis? Mais qu'ils viennent voir dans les cités ce qu'on prend sur la figure!", protestait un manifestant. Une délégation a été reçue par la direction. □